



UN RETOUR DANS LE PASSE INDUSTRIEL

GOING BACK TO THE INDUSTRIAL PAST

Situé au cœur de la partie historique des anciennes usines Bourbon, notre musée vous invite à un autre voyage nostalgique à travers le temps. Redécouvrez certains objets publicitaires emblématiques tels que les porte-clés, et bien d'autres tous fabriqués dans ces mêmes locaux chargés d'histoire.

Located in the heart of the historic Bourbon factories, our museum invites you on another nostalgic journey through time. Rediscover some iconic advertising all made on these very premises steeped in history.



MUSEE AIR ST LUP

AIR ST LUP MUSEUM



La publicité par l'objet

Advertising through promotional items



EMBARQUEMENT IMMÉDIAT ! *ALL ABOARD!*

Découvrez une exposition exclusive des plus belles maquettes d'agences des avions de ligne des grandes compagnies aériennes. Plongez dans l'histoire fascinante de l'aviation et explorez comment ces compagnies ont marqué leur époque à travers la publicité par l'objet, bien avant l'ère du numérique.

Discover the most beautiful airline agency models from the world's greatest airlines. Dive into the fascinating history of aviation and how these companies made their mark through promotional products, long before the digital age.

ASSOCIATION

Nous sommes une association à but non lucratif. Au musée Air Saint Lup, c'est vous qui fixez le prix de votre entrée. Notre objectif est de rendre le musée accessible à tous.

We are a non-profit organization. At the Air St Lup Museum, you set the price of your admission. Free but donations welcome. Our goal is to make the museum accessible to all.

Découvrez en plus des maquettes, d'autres objets supports publicitaires des compagnies aériennes.

Discover more than just models, but also other airline advertising materials.



VOTRE VISITE *YOUR VISIT*

Ouvert seulement en périodes de vacances scolaires ou sur rendez-vous.
Open only during school holidays or by appointment.

de 14H30 à 18H

du Jeudi au dimanche inclus

2:30 PM to 6:00 PM,

Thursday through Sunday

Accessibilité PMR - *wheelchair accessible*

📍 19 rue du Jura Saint Lupicin
39170 Coteaux du Lizon

✉️ airstlup@gmail.com

N'hésitez pas à vérifier sur le site
les horaires d'ouverture
www.museeairsaintlup.fr

Please feel free to check the opening hours on our website

